



星陵高校西端『春のアーチェリー場』

<2024>

2025.1.7. 更新しました

seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery

兵庫県立星陵高等学校アーチェリー部

兵庫県内の公立高校にある数少ないアーチェリー部の一つです。
ほぼ全員が高校生になってから始めた競技ですが、日々の練習を通して身につけた集中力と精神力で、自分を磨きます。
練習は平日(週3・4回)の放課後と土曜日の午前中です。

seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery

2024年度部員数: 36名(女子18名・男子18名)

・3年: 15名(女子9名・男子6名) ・2年: 10名(女子4名・男子6名) ・1年: 11名(女子5名・男子6名)

seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery

昨年度は全国選抜大会(静岡県掛川市)出場。(2年生女子)

今年度は近畿大会(滋賀県愛知郡愛荘町)出場。(3年生男子)

それぞれ、個人での出場でした。県総体決勝戦は男女共に団体で出場できました。

星陵高校では、部員全員が、学業にも部活動にも全力で臨むことを目標にしています。

<日々の活動状況>

校門から一番遠い第2グラウンド西端の
アーチェリー場で練習しています…

部活動について、ほぼ全員が
卒業までに全校表彰(県大会入賞以上)を受けます…
もちろん、勉強にも励んでいます…

今年も、色々がんばろう! (^o^)/



<2024年度、県新人戦(atしあわせの村アーチェリー場)の様子>

70m男子団体3位(山本・高橋・市村・堀上)
70m女子団体3位(島本・金子・藤田・笹川)
30m男子個人2位(矢野)、4位(柴田)

seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery

アーチェリーは…

狙いを定め(aim)、弓を引き絞り(draw)、矢を放ち(release)、的に当てる(hit)競技…です。

『再現性のスポーツ』と言われていいますので、確実に同じことを繰り返すことができれば…

つまり、日常生活で、いつもやっていることの繰り返しが競技の成績につながります。

近いところでは、高校卒業後の進路目標の達成に向けて、遠いところでは、

人生の目標に向かって、それこそ『イツモドオリ』の努力を続けることが必要だということ、

日々の学校生活(人間関係・授業・学校行事・部活動)の中で体験できれば良いですね…。

なお、日頃の生活の中で培った精神力と集中力で競技を行うのですが…あとひとつ…

的を見るときの眼光の鋭さ(目つきの悪さ?)は、アーチェリー部員のプライドです (^o^)/

seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery seiryo archery